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ＲＩ２８２０地区 

 

 

 

２０１６－２０１７年度 ＲＩ会長 

   ジョン Ｆ．ジャーム 氏 

 

例会予定  １月２５日 職業奉仕月間に寄せて 

        ２月 １日  

 

 

ＶＯＬ．５４ Ｎｏ．２２（通算Ｎｏ．2504） 

 

２０１７年 １月１８日（水） 例会プログラム 

点 鐘 

ロータリーソング 

ビジター紹介 

出 席 報 告 

Ｓ Ａ Ａ 報 告 

諸 報 告 

幹 事 報 告 

 

認証状 

 

(1) 創立記念日 1963年 9月 25日 

 (常陽銀行 水海道支店) 

(2) RI加盟承認 1964年 1月 28日 

(3) チャーターナイト 1964年 5月 17日  

(県立水海道一高) 

(4) チャーターメンバー34名 

 (内現在会員数 1名) 

(5) 創立当時のガバナー 小 野  康 平 氏 

(6) スポンサークラブ  土浦ロータリークラブ 

(7) 特 別 代 表    細 野  勝 久 氏 

(8) 所 在 地 域    常  総  市  

 

 

会 長 挨 拶 

地区委員活動報告 石井会員・瀬戸会員 

 

 

                                      

２０１６－２０１７年 度        会  長   斎 藤 広 巳     幹  事   北 村 英 明 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例会場・例会日≫    ≪事務所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790  〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3Ｆ         釜久ビル 3Ｆ 

毎週 水曜日 12：30～13：30 ☎0297-22-1251    ℡0297-30-0875  Fax0297-30-0876 

          E-mail mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

          URL http://www.mitsukaido-rc.jp/ 

mailto:mitsu-rc@lapis.plala.or.jp
http://www.mitsukaido-rc.jp/
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例会報告  ＶＯＬ．５４ Ｎｏ．２１（Ｎｏ．2503） １２月２１日（水）晴れ （司会 瀬戸隆海委員長） 

 本例会での主な事項 

 ◎会長挨拶    ◎セミナー報告 

         国際奉仕・ロータリー財団・社会奉仕 

 

ビ ジ タ ー 

米山奨学生  アミン・タンジラさん 

こんにちは。忘年会楽しかったです。抽選で良いものを頂きました。 

将来、こういう学校を作りたいと言ったら友達も賛同してくれました。 

風邪をひいてしまいました。皆様、良いお年をお迎え下さい。 

 

誕 生 祝 

 

≪会員≫秋田政夫会員  海老原良夫会員 

 

諸 報 告 

親睦活動委員会  石井康弘委員長 

１２月１７日（土）忘年会 無事終了できました。ありがとうございました。 

 

国際奉仕委員会  荒井孝典委員長 

ツウンバ受入の打ち合わせを１２月２０日（火）にし

ました。ホームステイ先も決まりました。北村英明

会員、石井康弘会員、五木田利明会員宅です。 

また、１月８日（日）には、東京ディズニーランドに

学生だけで行って頂く企画を立てましたので、一

緒に行って頂ける学生さんがいましたら荒井まで

お願いします。ご協力お願い申し上げます。 

 

幹 事 報 告     北村英明幹事 

週報受理クラブ   なし 

例会変更通知 竜ヶ崎ＲＣ  １月３日（火） 休会   １月１０日（火）松泉閣 

理事・役員会報告 

１． 退会について 

隅屋祐三会員・・・１２月３１日付けで退会 

                    ・・・・・・・・・・・・・承認されました・・・・・・・・・・ 

・皆さんのボックスに後期会費の振込用紙を入れさせて頂きました。 

・牛久ＲＣ会長交代  古谷会長→石嶋会長 

・新年会・歓迎会・・・１月１１日（水） 午後６時より 幸すしにおいて 

             バス出発時間は午後５時４０分 白井石油さん前より 

             会費：３,０００円 
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会 長 挨 拶   斎藤広巳会長 

本日の例会は、来週が休会となりますので１２月の最終例会です。ということは、

今年度の折り返し、上半期の終了例会になります。 

  

７月より不安いっぱいでスタートした今年度。北村幹事のお力を借り、会員の

皆様ご支援・ご協力によりまして、なんとか１２月まで参りました。ありがとうござい

ました。８月にはオーストラリア・ツウンバに交換学生を送り、９月は羽田美智子

さんを呼んでの納涼会、市の水害復興イベントでは市へのドローン贈呈をしま

した。１０月は１２日にガバナー公式訪問、谷和原グランドゴルフ大会。１１月は今年度の目玉事業であります、

社会奉仕・青少年奉仕委員会の共同で市と共催の小学生を対象に水害から学ぶ、「復興の道しるべ第１回」

が開催されました。ロータリーより送られたドローンを飛ばして上空から地形を観察し、水没した地域をバスで

回り、ロータリーで提供した水位シールを建物の壁や塀に貼りました。 

１２月１７日は忘年会で家族と参加予定だったのですが、ご存知の通り家族に不幸があり参加できません

でした。 

  

上半期は本日で終了となりますが、下期にもまだまだ奉仕事業、I.M、地区大会と続きます。 

北村幹事には、頼りない会長で申し訳ありませんが、ご協力お願い申し上げ、会員の皆様には北村幹事とも

どもご支援いただけますようお願い申し上げます。 

 

年 次 総 会 

２０１７－２０１８年度 理事・役員                                   （敬称略） 

会 長 石塚克己 ＳＡＡ（役員） 大 澤  清 理 事 染谷正美 

会長エレクト 染谷秀雄 直前会長（役員） 斎藤広巳 理 事 鈴木勝久 

副 会 長 熊 谷  昇   理 事 五木田裕一 

幹事（役員） 倉持功典 理 事 松崎隆詞   

会計（役員） 古 矢  満 理 事 山野井周一   

                          ・・・・・・・・・・拍手  承認・・・・・・・・・・ 

 

セミナー報告    

国際奉仕委員会   荒井孝典委員長 

2016年12月4日（日） ホテルグランド東雲に於いて「2016-2017年度国際奉

仕セミナー」に参加してまいりました。 

午前 10 時 00 分に白土ガバナーの点鐘で始まり、各リーダー・カウンセラーの

ご挨拶の後、講演会が行われました。 

内容は、「RI2580 地区  東京東江戸川 RC 会長：嶋村文男会長で、

「2015-2016RI 会長賞【ポリオの無い世界を目指す奉仕賞】受賞」された方の

講演でした。 

資料に沿って、現在のポリオの現状や実際にどのような病気なのか？の説明があり、実際にポリオ患者の

方々も 6名セミナーに参加されていました。 

残すところ３カ国（パキスタン・アフガニスタン・ナイジェリア）とされています。 

内戦や紛争、テロといったものが横行し、薬が現地まで届かないこと、また、ワクチン輸送係も数十名テロの

犠牲にあったと報告されました。以前、ウサマビン・ラディン暗殺計画をアメリカが立てたときに、ワクチン輸送

の服で入国し計画を実施したことから、オオカミ少年のようにとらわれてしまい殺されてしまった事例も多々あ

るようです。 
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我々のお金もこのワクチンに含まれています。個々の自覚と意識改革をしなければ！と感じたセミナーでし

た。 

その後、『この指とまれ』プロジェクトの支援クラブ報告や実施内容の発表があり、国際奉仕委員会へのアン

ケートなどを実施しました。 

最後に、国際交流奨学生についても説明があり、２名の推薦がありました。 

このようなプロジェクトへの参加も、当クラブで実施できないか鑑みたセミナーになりました。 

私もポリオについては正直ロータリーに入ってから知るようになりました。これは日本では１９８１年以降の野

生のポリオウイルスによる患者が出ていないことにより、なかなか見聞きする機会が減っていることによるのか

なと思います。ロータリーでは長年に渡りポリオ撲滅のために活動を続けており、現在のようにポリオ発症数

が減ったのも、その活動の成果だと感じています。但し、現在も３カ国（パキスタン・アフガニスタン・ナイジェリ

ア）でポリオ患者が発症しており、２０１４年７月以降ポリオの発症例がゼロであったナイジェリアでも２０１６年８

月に再びポリオ発症が報告されました。ポリオが撲滅した国や地域でも再び国境を越えて運ばれてしまう可

能性があります。また、ポリオが発生した後にポリオの症状が進行するポストポリオ症候群の患者さんが日本

では５万人、世界では４００万人～８００万人いると推定されているということです。ポリオには、治療法がなく、

ワクチン接種により予防するしかないということです。こうしたことからも、今後もポリオの撲滅に向けての活動

をロータリーを通じて継続していくことが重要だと感じました。 

以上、ご清聴ありがとうございました。 

 

ロータリー財団   二本松恭行委員 

社会奉仕・ロータリー財団合同セミナーが、２０１６年１２月１０日（土）筑西市ダイ

ヤモンドホールにて開催されました。秋田社会奉仕委員長と二本松財団委員の

２名で参加しました。 

白戸ガバナーの挨拶に始まり、藤居地区研修リーダー兼ロータリー財団総括委

員長の挨拶では、財団設立が１００周年ということでした。 

 

１． 大津資金管理委員長から資金管理について 

① 資金管理の必要性 

② 参加資格認定の必要性 

③ 参加資格認定を受けるには 

④ クラブと地区との間の覚書の概要 

２． 岩崎補助金委員より個別報告書と次年度補助金申請について 

① 経過報告 

② 今年度地区補助金の今後のスケジュールについて 

３． 新井グローバル補助金担当より グローバル補助金の申請活用状況について 

① グローバル補助金による活動の種類 

② 補助金の使用条件 

③ 支給額と支給方法 

４． 野間資金推進委員長より財団寄付状況とお願いについて 

① 財団寄付状況とお願い 

年次寄付（会員１人） １３０ドル 合計 １５０ドル 

ポリオ寄付（会員１人） ２０ドル 

５． 斎藤ＰＨＳコーディネーターから、ポールハリス・ソサエティについて 

① ポールハリス・ソサエティ（ＰＨＳ）とはなんですか？ 

② ポールハリス・フェローとポールハリス・ソサエティの違いはなんですか？ 

③ ＰＨＳに入会するには、その前に１,０００ドルを寄付しなければならないのですか？ 
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④ ポールハリス・ソサエティの重要性について 

⑤ ＰＨＳ会・入会手続きと留意点 

 

社会奉仕委員会   秋田政夫委員長 

１． 白戸ガバナー挨拶 

地区補助金（ＤＤＦ） 

を活用して、地域社会のニーズに合った奉仕活動を実践しロータリーの知名

度を高めて頂きたい。また、１２月現在地区ロータリー会員数は１,９８２名でプ

ラス１８名を増強して２,０００名会員を達成して頂きたい。 

２． 社会奉仕担当カウンセラー、山崎清司パストガバナー挨拶 

社会奉仕の歴史、原点について次のように述べられました。 

１９０５年、シカゴにおいて４人でスタートしたロータリークラブは「親睦と互いのビジネスチャンス」を目的

で作られたが、新会員のドナルド・カーター氏は入会するにあたり「市民のために何か役立つものをする

べきだ」と言われ、この願いを受け入れた。 

最初に公衆トイレを作ったことが社会奉仕の原点であり、１０９年を経て今日の社会奉仕活動に発展し

た。 

３． 社会奉仕と地区補助金について  村山潤一地区社会奉仕総括委員長 

  現在、ほぼ５６クラブが補助金申請登録をされて、それぞれの奉仕活動を展開されています。申請率９６

パーセントに達し、総額８１,６３０ドル、日本円に換算すると８,３２６,２６０円となっています。また、前年度より 

１,６７７ドルアップとなっている。是非、年次寄付１５０ドルの重要性を認識して更なる奉仕プロジェクトの発展

を希望します。 

（午後の部） 

地区補助金活用事業発表（１０クラブ） 

１．第１分区  日立中央ロータリークラブ    ひたち郷土かるたの英語版作製 

  目的：日立市の小中学校には外国人の児童生徒が多いので、英語版にて日立市の歴史、文化、自然を

学んでほしい。市内５クラブ合同で日立市かるた大会を毎年開催している。 

２．第１分区  北茨城ロータリークラブ   職業体験事業（４年目） 

  目的：特別支援学校中東部生徒への職業的自立。将来自立した社会人になるための基盤づくり。 

３．第２分区  常陸太田ロータリークラブ  環境調査事業と道の駅  ひたち太田ソーラー時計の寄贈事業 

  目的：双眼鏡を常陸太田天文学同好会へ寄贈し、小中学生を対象に星空の観察を実施。 

４．第３分区  水戸西ロータリークラブ  水戸ホーリーホックサッカースクール事業 

  目的：スポーツを通して心身の育成と非行防止を図る。市内のサッカー少年とコーチがプロチームとの交

流を図り、スキルアップを目指し、大切なチームプレイの楽しさ、ボールへの親しみを持つ。クラブ

ではドリンク配り、受付、救護を担当する。 

５．第４分区  古河ロータリークラブ  古河市の歴史を顧みての「花桃植樹プロジェクト」事業 

  目的：クラブ創立５０周年記念事業として、公園へ石碑と時計台を寄贈し、合わせて花桃の苗木３０本植樹、

２年間の継続事業 

６．第４分区  境ロータリークラブ  不要なカレンダーに託した国際交流事業 

  目的：余剰カレンダーをアフリカの子どもたちに届け、学力向上を目指す。数字を活用した算数学習、カ

レンダーの裏面の白紙を利用したノート、写真による文化の紹介。将来は、地域社会から幅広く収

集し、現地確認をしたい。なお、現状はＮＰＯ法人 ユザーランド・アカデミーインターナショナルに

依頼し届けている。 

７．第５分区  筑西きぬロータリークラブ  ハローワード事業 

  目的：異文化の理解と交流事業。筑波大学の留学生と子供たちによる外国の紹介と文化の理解を推進。 
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８．第６分区  つくば学園ロータリークラブ  つくばダン魂（中学生ヒップホップストリートダンスコンテスト） 

  目的：文科省による、中学校にダンス授業が実施可能となり、社会変化の中でその完成を高める。市内外

から１９の中学校が参加され、今年度第４回の大会を実施している。ローターアクトと協力してＰＲ、

チラシ配りをして、つくばスポーツ大賞にもノミネートされる。ＮＰＯの法人化取得を目指し、３年後

の茨城国体の開会式支援を目指している。 

９．第７分区  取手ロータリークラブ  歌を唄うことによって人の役にたつか事業 

  目的：歌（童謡、童謡を題材）を通して子供たちの未来をつくることを目指し、２００９年よりスタートをした。

小学生３年～６年生、中学生を対象、学校への出前事業をしている。歌の歌詞を良く理解すること

の重要性を教えて、多種多様な人間、個性を認め合い、自分を見つめ、他人を認め合うこころの教

育をめざしている。今年度、ガバナー賞を受賞する。 

１０．第８分区 潮来ロータリークラブ  高齢者グランド大会開催事業 

   目的：高齢者が明るく健康で楽しい人生を送ること。人口２８,７３９人、茨城県で一番人口が少ない市。

社会保障費の財政圧迫の一助となるよう、高齢者の健康問題に取り組んでいる。潮来市最大のイ

ベント、参加者４５６名。潮来市高齢者クラブ連合会と共同事業。 

 

出 席 報 告   五木田利明副委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出席率 

５３名 ３２名 ２１名 ０名 １１名 ８１．１３％ 

 

ニコニコボックス  青木英男委員長               入金計 ￥180,000    累計 ￥1,030,100  

誕生祝御礼≪会員≫海老原・秋田  各会員 

先日の父の葬儀にはご会葬頂き有難うございました。今年度上期は大変お世話になりました。和久様、全会

員の皆様に感謝申し上げます。   斎藤会員 

前半無事終えることができそうです。ご協力ありがとうございました。ニコニコＢＯＸ、ＳＡＡの皆様、引き続き宜

しくお願い致します。   北村（英）会員 

斎藤会長、北村英明幹事、前期お疲れ様でした。親睦活動委員会の皆様、忘年会お世話になりました。 

石塚（克）会員 

親睦委員会の皆様、忘年会お世話になりました。  松崎会員 

忘年会楽しみました。   鈴木（邦）会員 

親睦委員会の皆さん、楽しい忘年会ありがとうございました。   荒井会員 

忘年会＆クリスマスパーティー、親睦委員会の皆様御苦労様でした。   熊谷会員 

先日の親睦忘年会では大変お疲れ様でした。   大澤会員 

忘年会、親睦委員会の皆様御苦労様でした。一年間お世話になりました。  大串会員 

忘年会楽しかったです。有難うございました。    小島会員 

忘年会楽しかったです。   田上会員 

先日の忘年会誠にありがとうございました。後期事業も精一杯頑張りますので何卒よろしくお願い致します。

皆様良いお年をお迎えください。   石井会員 

今年社会奉仕委員会事業へのご協力に感謝申し上げます。    秋田会員 

今年も一年間お世話になりました。斎藤会長、北村幹事、来年こそはちゃんとゴルフを教えて下さい。 

武藤会員 

一年間お世話になりました。   亀崎会員 

今年も大変お世話になりました。来年も宜しくお願いします。   白井・染谷（秀）  各会員  和久事務局 

上半期お世話になりました。良いお年をお迎え下さい。   瀬戸会員 

本年も大変お世話になりました。   細野会員 
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ニコニコボックスが危機的な状況です。ドンドンいれていきましょう。  青木（清）会員 

ニコニコ、皆様達成ご協力お願いします。   松村会員 

親睦委員会の皆様、忘年会では大変お世話になりました。また、会員の皆様ニコニコたくさんご協力ありがと

うございました。   青木（英）会員 

例会欠席しました。   二本松会員 

例会欠席が続きました。   海老原会員 

 

忘年会ニコニコＢＯＸ 

染谷（秀）・白井・雨谷・熊谷・島田・石塚（利）・武藤・石井・大塚・染谷（正）・松村・山野井・荒井・大澤・松坂 

鈴木（邦）・北村（英）・古矢・瀬戸・登坂・倉持・秋田・大串・小島・田上・青木（清）・亀崎・鈴木（勝）・鯉沼・ 

福田・山牟田・青木（英）  各会員 

 

会報委員会  亀崎徳彦委員長  福田克比古副委員長  白井 豊委員 

 

 

平成２９年１月１１日（水）  於：幸すし 
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